

# 正々堂々旭

生徒指導だより No.1  
(2024.4.15)  
旭中学校生徒指導部

旭中学校生徒指導部では、今年度も「正々堂々」をお配りしていきます。学校での生徒の様子や保護者の皆様、地域の皆様へのお願いも含め、様々な情報を発信したいと思いますので、よろしくお願いいたします。

昨年度から、学校生活における新型コロナウイルス感染症からの制限が緩和され、学校行事も通常どおり行うことができました。本年度も感染症の予防は徹底しつつ、体育祭、文化祭・合唱コンクールなどを中心として学校行事をさらに充実させ、生徒の活躍する姿をサポートしていきたいと思っております。保護者の皆様に生徒のたくさんの成長を安心して感じてもらえる一年にしていきたいです。

生徒指導部では、学校教育目標のもと、生徒や保護者の皆様が「旭中で良かった」と感じられる学校づくりを目指します。保護者の皆様の一層のご理解とご協力をお願いいたします。

## ◇ 旭中学校の生徒指導 ◇

### □ 本校生徒の素晴らしいところ

- 明るく元気で、互いにあいさつを交し合える。
- 学習や生活などに対して、より良くしようとする意欲や向上心が高まってきている。
- 我慢してやることや他人の気持ちを考えて行動すること、思いやりの心を持って接することができるようになってきている。

### ■ 改善させたいところ

- 友達や先生だけでなく、保護者や来賓の方々にも、自分から元気に挨拶をする習慣を身に付けさせたい。
- 5分前行動、3分前着席、給食準備の時間などで、時間を守る習慣を身に付けさせたい。
- 交通マナー・地域施設の正しい利用など地域住民の一員として、地域から愛される態度や行動を身に付けさせたい。



### ◇ 令和6年度 生徒指導重点目標 ◇

**自分のよさを見付け生かそうとする態度及び多様な集団の中で協働する力の育成**

旭地域学校園教育ビジョン：**「地域に愛される旭っ子」の育成  
～地域との豊かなかわりを通して～**

本校の今年のスローガン：**「心に太陽をもて！」**

#### ① 善悪の判断や集団生活のルール・マナーに関する指導に力を入れます。

3分前着席 頭髪、服装・身だしなみ 正しい言葉遣い 明るいあいさつ 登下校時のマナー等

#### ② 自分の良さを見付け、思いやりの心を育てる活動を積極的に行います。

自己有用感を育てる取組 生徒主体の「いじめゼロ運動」 多様性理解・インクルーシブ学習等

## ◇ 令和6年度 生徒指導担当 ◇

### 1 学年担当 高野 憲人(たかの のりひと): 社会科 卓球部

一人ひとりが旭中生の一員としての誇りをもち、堂々と生活できるように、場の状況を判断し、決断できる力を身に付けてほしいと思います。よろしくお願いします。

### 2 学年担当 石本 一馬(いしもと かずま) : 理科 剣道部

中堅の学年として1年生の良き見本となり、3年生の学校生活を支えられるよう、周囲の状況を的確に判断し、今やるべきことを考え行動する、意志の強さと行動力を身に付けてほしいと思います。一年間宜しくお願い致します。

### 3 学年担当 山中 雄司(やまなか ゆうじ) : 社会科 女子バスケットボール部

3年生は旭中学校を代表する立場なので、下級生の手本となれるよう、また、社会のルールやマナーに合った知識や判断力が身に付けられれば良いと考えています。よろしくお願いします。

### 生徒指導主事 瀧川 雅史(たきがわ まさふみ) : 保健体育科 野球部

キラキラ輝く中学生生活、何かに熱中し、達成感のある生活を安心して送れるよう全力でサポートします。もしもご家庭で「おや?」と感じることがありましたら、いつでもご相談ください。

以上4名が中心となって進めていきます。よろしくお願いいたします。

## ☆ 年度初めに、ご家庭でまず以下のことをご指導ください ☆

### — いじめは、「しない・させない・ゆるさない」の姿勢で! —

いじめは立場の弱いものを攻撃し、相手に深刻な苦痛を与え、場合によっては自殺などに追い込むこともある**許せない行為**です。お子様をいじめる側(加害者)にもいじめられる側(被害者)にも、また**傍観者**にもしてはなりません。お子様たちを見て「おかしいな」と感じたら、迷わず「どうしたの?」「何かあったの?」と声を掛けてください。そして、できるだけ早く担任や部活動顧問、学年主任、また、学年の生徒指導担当などにご相談ください。

注

注

### — 携帯・スマホ・インターネットによるトラブルに注意して! —

宇都宮市では、**小中学生にスマートフォンや携帯電話を持たせる場合には、家庭内でのルールを決め、約束を守り使用する**ことを推奨しています。また、危険物、玩具、菓子類などと同様、携帯電話・スマホも不要物として学校への持ち込みを禁止しています。

携帯電話・スマホは、もはやインターネットの端末機です。便利な反面、誰にも知られることなく危険な世界に入れてしまいます。また、お子様の望ましい心身の発達を妨げる有害情報も氾濫しています。**掲示板やブログ**、最近では**SNSアプリ**を利用したさまざまなトラブルが、宇都宮市では多数報告されている状況です。携帯を持つ人にはモラルと責任が必要になります。お子様に携帯を買い与えるときは、保護者の皆様の責任のもとで、きちんと管理してください。

注

### — 不審者に気をつけて! —

中高生を狙った不審者に関する情報が後を絶ちません。不審者は、人通りの少ないところを一人で歩いている人に近づいてくることが多いようです。これからの夏の時期は、そういった不審者に関する情報が多くなる時期なので、部活動等での登下校はもちろん、帰宅後の生活や休み中の外出も十分に注意させてください。

また、露出の多い服装や乱れた髪形、華美なアクセサリなどは不審者を刺激することも多いので、特に気をつけさせてください。

日頃から注意を促していただき、もし不審者に遭遇した場合は、

- ① **まず逃げる** ② **近くの家や店、大人の人に助けを求める** ③ **110番通報する**

以上3点についてお話しください。また、不審者が車を使っている場合は、危険でない状況であれば、車の色やナンバー等を覚えるようにご指導ください。(ナンバーは下二桁だけでも効果があります。)

なお、④その後速やかに学級担任(部活動顧問)や学校にご連絡くださるよう、併せてお願いいたします。

中央警察署 ☎ (623) 0110

東警察署 ☎ (662) 0110